

Michel Rey 4^e à Chamblon

SLALOM • *Le Fribourgeois a raté de peu la deuxième place. Aebischer et Andrey victorieux.*

Sixième épreuve de la Coupe suisse, le slalom de Chamblon a été remporté par le Jurassien Roland Bossy qui s'est imposé devant le Zurichois Fabian Gysin et le Bâlois Jean-Jacques Dufaux. Michel Rey (Estavayer-le-Gibloux) a dû se contenter du 4^e rang à seulement 97 et 18 centièmes de Gysin et Dufaux!

«La deuxième place était largement à ma portée. J'avais été plus rapide que Gysin et Dufaux aux essais. Malheureusement, juste avant le départ de la première manche, j'ai été gêné par des voitures du groupe Inter-swiss qui étaient mal parquées. Cela m'a énervé et, en course, j'ai touché une porte, ce qui m'a valu une pénalité de dix secondes. Du coup, j'ai dû assurer dans la seconde manche et j'ai raté la troisième marche du podium pour moins de deux dixièmes de seconde», relevait le pilote d'Estavayer-le-Gibloux.

On relèvera également le retour victorieux de Jean-Louis Aebischer (Toyota Corolla GTI) qui s'est imposé dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe Inter-swiss avec plus de deux secondes d'avance sur le Jurassien

Sylvain Chariatte (VW Golf GTI).

Dans la même catégorie, Fabrice Oulevey (Villeneuve/FR) s'est classé au 4^e rang avec sa Peugeot 205 GTI. Quant à Maurice Girard (Rue, BMW M1) et Philippe Corminboeuf (Glérens, VW Golf GTI), ils se sont respectivement classés en 2^e et 12^e position sur un total de deux et de douze concurrents.

Enfin, on saluera la victoire obtenue dans la classe jusqu'à 1600 cm³ du groupe A par Thomas Andrey. Au volant de sa Citroën Saxo VTS, le pilote du Mouret s'est permis le luxe de battre d'une demi-seconde la Peugeot 106 Kit-Car de Patrick Luisier, un des principaux amateurs du championnat de Suisse des rallyes. Chapeau!

Chapeau aussi à Patrick Rossier (Ecuvillens) qui, au volant lui aussi d'une Citroën Saxo VTS, a terminé au 5^e rang sur neuf concurrents. Enfin, Marc-André Bourdilloud (Vesin, Furla DB), a terminé 3^e sur 3 dans le groupe E2 avec un chrono de 3'31"42, soit relativement près de Thomas Andrey (3'30"73) et de Maurice Girard (3'29"93).

LAURENT MISSBAUER